

**21. Oktober 2021**

### **Unverträglichkeiten**

Meine Kinder, durch die immer weiter zunehmende Vergiftung der Böden oder der Veränderung der Nahrungsmittel durch Gentechnik, gibt es immer mehr Unverträglichkeiten bei euch und natürlich auch bei den weltlich-orientierten Menschen. Das kann sich bei der Veränderung des Stuhlganges zeigen, aber auch durch Kopfschmerzen, Migräne, Magenprobleme bis hin zu gefährlichen Dingen. Ihr, Meine verlängerten Arme auf Erden und treuen Kinder, segnet in der Regel alles in Meinem Namen und zieht dadurch viel Belastendes und Negatives aus der Nahrung. Wenn ihr aber trotzdem noch eine allergische Reaktion auf das Essen habt, so gibt es dafür auch wieder verschiedene Gründe. Einige von euch sind mittlerweile so feinfühlig geworden, dass sie instinktiv spüren, was ihnen guttut und was eben nicht. In der Urform von jeder Zutat, die als Nahrung verwendet wird, war nichts Belastendes oder Störendes. Denkt einmal darüber nach, Meine Kinder. Amen.